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Орган Красно-Бановского Райкома ВКП(б) и Районного Совета депутатов трудящихсяО ВОСПИТАНИИ МОЛОДЫХ КОММУНИСТОВЦК ВКЩб) в постановлении от 10 июля 1940 года «Об устранении недостатков руководства в местных парторгани зациях в деле приема новых членов в ВКЩб)» указал, что парторганизации, приняв значительное количество новых людей в партию, в то. же время не проявляют заботы об их большевистском воспитании и не вовлекают их в активную партийную жизнь. Прохожде ние кандидатского стажа не используется для проверки на практической работе политических и деловых качеств кандидатов. Тем самым, кандидатский стаж зачастую превращается в пустую формальность. Указание ЦК ВКЩб) _об улучшении работы с товарищами, вновь принятыми в партию, в ряде первичных парторганизаций выполняется до сих нор неудовлетворительно. Работа с кандидатами продолжает носить формальный характер и не приобщает молодых коммунистов к активной партийной жизни. Есть еще партийные руководители, которые представляют молодых коммунистов способными усвоить и понять основы партийной дисциплины и партийного строительства самостоятельно, без посторонней помощи.Прежде всего надо, чтобы кандидат сознавал и чувствовал ответственность перехода от беспартийности к партийности. Уплата членских взносов, посещение партийных собраний—-элементарные обязанности. Ѳдаако сплошь и рядом на местах не обращают внимания на то, как кандидаты выполняют эти обязанности. А есть немало кандидатов, которые с первых же дней прохождения своего кандидатского стажа начинают пропускать собрания,запаздывают с уплатой чіенских взносов. В таких парторганизациях о необходимости большевистского воспитания кандидатов говорят много, а на деле проходят мимо нарушений простейших требований партийной дисциплины.Только полным пренебреже нием к воспитанию молодых коммунистов можно объяснить, например, такое положение, что в парторганизации МТС из шести кандидатов ВКП(б) четыре имеют просроченный кандидатский стаж, а бывший кандидат Д. Смирнов за нарушение Указа Президиума Верховного Совета СССР от 26 июня исключен из партии и осужден народным судом. Огромное воспитательное значение для молодого коммуниста имеет партийное поручение. К сожалению, партпоручения здесь дают без учета способностей и желаний кандидатов, а тов. Рогов и А. Смирнов партпоручений во

все не имеют. Проверка выполнения поручений парторганизацией отсутствует. Ни разу не заслушивалось на партий ном собрании о том, как тот или другой кандидат выполняет данное ему поручение.Отдельные кандидаты в этой парторганизации не регулярно иосещают партийные собрания. На состоявшихся последних 15 собраниях кандидат тов. Тюрин не был на пяти, тов. Кочнева на шести, Рогов -на семи и т. д. Активного участия в обсуждении и разрешении вопросов они не принимают. Папример, т. т. Синицына, Кочнева, Рогов и Смирнов на партийных собраниях ни разу не выступали. Глубокому усвоению уставных требований коммуниста в этой парторганизации не уделяется сколько-нибудь серьезного внимания. Иначе, не могло бы быть такого положения, что кандидаты ВКП(б> не аккуратно уплачивали членские взносы. В апреле, прошлого года тов. Кочнева платила сразу за четыре месяца, в августе тоже

ПРОИЗВОДСТВЕННЫМИ ПОБЕДАМИ ВСТРЕТИМ ХѴІИ ВСЕСОЮЗНУЮ КОНФЕРЕНЦИЮ ВКЩб)
Выработано 

по 116-168  
сезонных нормК адровы е рабочие Ш ама- нихин ского ы ехлесопун кта к открытию ХѴ11І партий ной конф еренции п риходя т с  хорош и м и  производствен ными показателям и .Н ап р и м ер , заготовщ ик И .М аслен ни ков за сезон вы работал 116 норм, И . К о- м андин— 118 норм, А . М осквин— 12 *̂, А . К о зл ов— 128. Ещ е л у ч ш и х  показателей д о б и л ся А. К о р ол ев. С  начал а заготовки он вы работал 132 нормы .Х о р о ш о ' работаю т колхозн и ки  й ат р ак еев ск о гѳ  колхоза «Третий краевой е ‘езд Советов». О б я зател ьство они еж едневно перевы полняю т. Б л а го д а р я  х о рош ей орган изац и и  т р у д аи со ц и ал и ст и ч еск о м у  со- за четыре месяца, тов. Сини- ревеованию  А. Зим ин вы

Страна чтит память 
4 В, И, ЛенинаВо всех концах нашей не- об‘ятной страны прошли тор жествѳнно-трауриыѳ заседания, посвященные 17-й годовщине со дня смерти великого вождя а учителя трудящихся Влада мира Ильича Ленина.В Ленинграде на торжественно-траурном заседании, посвященном памяти В. И. Ленина, выступил с докладом секретарь городского комитета ВКП(б) товарищ Капустин. Оа рассказал о том, как трудящае ся Советского Союза и его пе редовой отряд—партийные и непартийные большевики Ленинграда, свято хранят заве гы Ленина и иод руководством великого Сталина успешно проводят эти заветы в жизнь.На траурном собрании трудящихся Киева, посвященном памяти В. й . Ленина, присутствовали товарищи Хрущев, Іорнаец, Бурмиетенко, Гречуха и др. Доклад на тему «17 лет без Ленина по ленинскому пути— под руководством товари

ща Сталина» сделал редактор газеты «Коммунист» тов. Чека- нюк.Впервые в легальных условиях чтут память незабвенного Ленина трудящиеся новых советских республик и областей.В столице советской Латвии—  Риге на торжественно траурном заседании выступил с докладом, посвященным 17-й годовщине со дня смерти В . IL Ленина, секретарь ЦК коммунистической партии большевиков Латвии тов. Спуре. В заключение своего доклада тов. Спуре напомнил слова Владимира Ильича о том, что латвийский пролетариат всегда являлся. одним из передовых в борьбе против царизма и всех сил реакции.— Эти елавные традиции,— сказал тов. Спуре, — свято хранятся, и сейчас они вдохновляют весь латвийский народ на достижение новых побед в строительстве коммунизма. (ТАСС).
Торжественно-траурное заседание 

в Галковском областном театре драмыцына в августе ликвидировала четырехмесячную задолженность по членским взносам, тов. Рогов в мае и августе платил каждый раз за три месяца Характерно, что еекре тарь парторганизации спокойно ожидал, когда эти товарищи сами придут платить взносы.Так же плохо поставлено де ло с воспитанием молодых коммунистов железнодорожной парторганизации. Из девяти кандидатов этой организации шесть с просроченным стажем, но и они не подготовлены к вступлению в чіены ВКЩб) Тов. Сотников, Смирнов, Маркова, Карасев и другие нигде не учатся и политически растут плохо. Только неудовлетворительной постановкой пар тийяого воспитания следует объяснить тот факт, что в парторганизации райсовета из шести кандидатов— четыре с про сроченным кандидатским стажем, в Ветлужской территориальной из восьми— четыре.О слабой работе первичных парторганизаций с вновь принятыми в партию говорит большой процент кандидатов с просроченным кандидатским стажем 46 процентов кандидатов в районе просрочили стаж. Насчитывается пять человек, состоящих в кандидатах от четырех до восьми лет, одинеад цать человек—от двух до трех лет.Нужно, чтобы каждый кандидат повседневно находился в □оле зрения партийной организации, чтобы воспитание кандидатов было неот‘емлемой частью всей партийной работы.

работал 64 нормы , П .З и м и н  и Ф . Ш аб ар о в  по 67 нормС т а ха н о в ск и е  образцы  в работе показы ваю т на т р елевке кадровы е рабочие А . М орозов и  В . Д у х т и н  У  первого вы работано 178 норм и у  второ го— 154 нор мы.
М. Барабашин.

Увеличение 
производства 
деревянной 

посудыРабочие Зубилихинской промартели готовятся достойно встретить открытие X V III партийной конференции. Двухмесячный план производства чашек выполнить к 15 февраля— таково решение рабочих.Развернулось социалистическое соревнование за перевыполнение производственных заданий.Сменное задание по обточке деревянных чашек составляет іОО штук на каждого рабочего. Они взяли обязательства обтачивать но 150 за смену. Также обязались перевыполнять нормы выработки и обойщики. При норме обить П О  штук, они обязались обивать по 165 штук.
3. Архипова.

В глубин» сцены, среди знамен, большой, окаймленный траурной рамкой портрет Владимира Ильича Ленина. Перед ним бюст товарища Сталина и лозунг «Да здравствует ленинизм!».Сюда, к портрету великого вождя пролетариата, устремлены взоры собравшихся вчера вечером на торжественно-траурное заседание, посвященное 17 годовщине со дня смерти В. И. Ленина.Председатель исполкома горсовета т. Ефимов предложил почтить вставанием память ве ликого Ленина. Все встают, печальная мелодия траурного марша звучит в переполненном зале областного театра драмы.По поручению городского комитета ВКЩб) и городского Совета депутатов трудящихся т. Ефимов открыл торжественно-траурное заседание. В президиум заседания избирается секретарь обкома и горкома ВКЩ б) т. Родионов, секретари обкома ВКЩ б) тт. Миронов, Белков, Киреев, секретари горкома ВКЩб) тт. Кузин, Юрасов, Дегтярев, председатель исполкома горсовета т. Ефимов, командующий войсками Московского военного округа, генерал армии т. Тюленев, член военного совета Московского

военного округа, корпусный комиссар т. Богаткин, Герой Социалистического Труда т. Грабин, Уполномоченный Комиссии партийного контроля при ЦК ВКП(б) по Горьковской области т. Филиппов, члены бюро обкома и горкома ВКП(б), члены исполкомов областного и городского советов, секретарь обкома ВЛКСМ т. Кудряшов, первые секретари райкомов ВКЩ б) и председатели исполкомов райсоветов г . Горького, конструктор завода «Красное Сормово» орденоносец т. Ершов, заслуженный врач РСФСР т. Полякова, стахановцы горьковских предприятий тт. Музыченко, Штеймая, Сит- нов и др.Громом аплодисментов встретили участники заседания предложение избрать в I почетный президиум Политбюро ЦК ВКП(б) и тов. Димитрова. Имя товарища Сталина, великого продолжателя дела Ленина, вызвало бурю оваций.С большим докладом, посвященным памяти Ленина, на торжественно-траурном заседании выступил секретарь горкома ВКВ(б) т. Юрасов.Участники заседания обратились с приветственным письмом к товарищу Сталину.В Доме культуры21 ян варя в К р а с н о -В а ковском Д ом е к у л ь т у р ы  проходи ло торж ественное тр аур н о е засед ан и е, п о св я щенное X V I I  годовщ ин е со дня см ерти В . И . Л ен и н а. Н а  заседан и е собр ал о сь около 400 человек.
О докладом  «17 лет без Л е н и н а — по лен и нском у п у ти» в ы ступ и л  завед ую щ и й  отделом аги т ац и и  и п р о п а ганды  Р К  ВКП(б) тов. Т о к - с у б а е в . Затем  со ст о я л а сь  худ о ж еств ен н ая  ч а ст ь .



2. Социалистичесная'стройна 24 января 1941 г. .№ 19В райкоме ВКП(б)Бюро райкома ВКП(б) обсудило вопрос о работе с кадра
м и  в районе. Бюро отметило, что состояние работы с кадрами все еще отетает от задач, поставленных XVIII съездом ВКП(б). Отдел кадров к подбору, выдвижению и закреплению руководящих работников иногда "подходит не достаточно глубоко, особенно это заметно в подборе сельскохозяйственных кадров, в результате чего в ряде колхозов наблюдается текучесть и частая смена работников. В 1940 году из 121 колхоза района в 50 сменились председатели. В отдельных сельхозартелях сменилось по 2— 3 председателя. Отдел кадров райкома вновь выдвинутым на работу товарищам достаточной практической помощи не оказывает. Слабо обобщает и передает опыт работы с кадрами первичным парторганизациям и их руководителям.Бюро райкома потребовало от отдела кадров больше проявлять заботы о воспитании и выращивании ьадров, тщательно изучать достоинства и недостатки каждого, знать,на какой работе могут легче всего

Н е проявляю т п одл инной заботы о кул ь тур н о -б ы то вы х у сл о в и я х  лесорубов руковод и тел и  лесозаготовительного у ч а с т к а  Х О В О У  (Ш ам ан и хаф  В  одном из общ еж и ти й, где ж и в у т  лесорубы  (деревня Ш ам ани- х а )  холодно, рабочие лож а т ся  сп а т ь , не снимая верхней од еж ды . Н ет ум ы вальн ика, лампы и кер оси н а. Н е в чем держ ать питьевую  в о д у — нет нибач ков, ни кад о к . Д а ж е  не в чем принести воды с кол о д ц а , техн и ч к а П авлова ежедневно в ы н уж д ен а п р осить ведра у  со сед н и х ж и телей.Н ачал ьник у ч а с т к а  т. Я р о щ у к  у  р а б о ч и х  бывает очень р е д к о . Н икакой м ассовой работы  с  л е со р у б а ми не организовано. Р а б о чие не знают р асц ен о к . За

развернуться сптсобяосіи работника, систематически помогать в политической росте,смелее выдвигать молодые кадры, расставлять по постам таким образом, чтобы каждый работник чувствовал себя на месте.Бюро предложило отделу кадров покончить с нерешительностью в выдвижении на руководящую работу беспартийных, особенно женщин ц потребовало повести решительную борьбу с текучестью кадров главным образом сельскохозяйственных. Взять по настоящему в свои руки подбор, расстановку и воспитание работников колхозов, привлекая к ответственности лиц, допускающих бесцельную смену и перемещение,—такую задачу поставило бюро перед отделом кадров.Райком ВКП(б) предложил всем первичным партийным организйциям усилить политико-воспитательную работу с кадрами, проявляя о них по вседневную заботу я внимание, смелее привлекать их на разрешение хозяйственных и но- литических задач, стоящих перед районом.

п о л т о р а м еся ц а не вы дана з а р п л а т а . П ил ы  часто оста ю тся не точенными потом у, что пилоточка не обеспечена освещ ением  в ночное вр ем я . В  Ш а м а й и хе  для р абоч и х открыт магазин Х О В О У , но в нем нет д а ж е спи ч ек ,за  покуп кой  которы х рабочие ход ят на станцию  Ш а м а н и х у — за 7 килом етров.С р ед и  л есор убов есть стахановцы , наприм ер, бригада т. П авлова на тр ел евке выполняет нормы на 150 процентов.Р уково д и тел ям  у ч а с т к а  необходимо у л у ч ш и т ь  к у л ь турно-бытовые у сл о в и я  дл я лесорубов с тем , чтобы р абочие еще вы ш е подняли производительность т р у д а  в честь Х Ѵ Ш  партий н ой  конф еренции.
Т. Г.

Итоги сессии 

заочников 

педучилищаПроведенная в январе месяце сессия заочников Семенов ского педучилища показала, что основная масса учителей- заочников стала лучше работать по повышению своего образования; явка заочников на сессию составляет 91,7 процен та, самостоятельная подготовка учебного материала улучшилась у многих из них, отношение к работе стало серьезнее. 11 заочников не имеют задолженности по учебному алану сессии.Хорошо учились учителя за очники: Е С . Кузьмин (Ядров скал школа), А .А . Морева (Со- фоновская школа), М .П. Сави на (Ново Ильинская школа), М. Ф. Лебедева (Кирилловская школа) и экстерны тов. В. А. Белова (шк. 118 клм).Тов. О И. Кочнева (Красно-Ваковская школа) на зимней сессии окончила полный курс педучилища, тов. Е С. Кузьмин (Ядровская школа) едал испытания по всем предметам за второй класс педучилища.Следует отметить полное отсутствие подготовки учебного материала за первое полугодие следующими заочниками: В.А. Фарсовой (Базовская школа), В Ф. Веселовой (Новская шк ), A .ÏÏ, Жаворонковой (Сияньев скал школа) и А П. Кукушкиной (школа глухонемых). Эти заочники еще не поняли необходимости своевременной подготовки к сессии. Они, вместо систематической упорной рабо ты по изучению учебного материала в течение первого полугодия, надеялись на то, что в продолжение 11 дней сессии смогут подготовиться к сдаче испытаний. Вот почему на испытаниях изложить учебный материал не смогли.Заочники 3. С. Малышева (Базовская шкода), М, И. Макарова (Носовская школа), Г . И. Севрюгина (школа 26 треста) на сессию не явились и о причинах неявки сообщить в педучилище не считают нужным, хотя они были обязаны это сделать до начала сессии.С первых же дней наступившего полугодия директорам и заведующим школ, в которых работают заочники, нужно осуществить повседневный контроль за их учебой, потребовать системы в работе но заочному обучению, обеспечить индивидуальную помощь при изучении учебного материала.В феврале и апреле месяце с. г . будет проводиться проверка учебы заочников и экстернов. РОНО вместе с партийно комсомольскими и профсоюзными организациями района нужно провести эту работу своевременно.От систематического и тщательного изучения учебного материала зависят результаты текущего учебного года. Нужно надеяться, что поставленные задачи на второе полугодие заочники и экстерны района вы полнят полностью с отличными и хорошими показателями учебы.
К. Белоруков.Зав. отделением по заочному обучению Семеновского педучилища.

И ЗВ ЕЩ ЕН И Е26-го января 1941 года в Доме культуры в 6 часов вечер; состоится лекция на тему: «СССР— самая демократическая страна в мире». Лекцию прочитает лектор областного дом; учителя тов. ІОрченков. Вход свободный.
РК союза учителей.

Доы іо л ю зн и в а  а а  сг . В т у ж с і а я ,  выстроеавый а 1940 г.

Культурно-бытовые условия лесорубов ХОВОУ

По городам Советского Союза.

Набережная Западной 
_Ф'то Д. Чернова.

в Раге (Латвийская ССР).Фото ТАСС.
В Михайлове удобрения 

не заготовляютМихайловский колхоз имени Сталина один из крупнейших в Козловском сельском совете Он занимает большой удельный вес по посевной площади, в колхозе 90 хозяйств, три животноводческих фермы. Однако ведущей роли сельхозартель в сельсовете не занимает. С сельскохозяйственными работами 1940 года колхоз справился неудовлетворительно и занял одно из последних мест среди колхозов сельсовета Урожай зерновых с гектара составил всего около девяти центнеров. Казалось бы, этот факт должен заставить руководителей сельхозартели по-боевому бороться за высокий урожай текущего года. Однако здесь об этом не беспокоятся. Ниче го не сделано по подготовке к весенней посевной кампании. Колхозу предоставлялась возможность одному из первых отсортировать семена, но председатель правления Овчинникова отказалась принять сортировочный обоз.Особенно плохо обстоит дело с вывозкой минеральных удобрений, заготовкой местных и с подготовкой к постройке навозохранилища. План завоза минеральных удобрений 30 тонн, завезено же только пять. Местных удобрений не собрано ни килограмма. Постановление-?ч-0—<

бюро обкома ВКП(б) и исполкома облсовета «О расширении применения удобрений в сельском хозяйстве и упорядочении их использования в колхозах» здесь только еще собираются обсудить. Председатель колхоза Овчинникова все неполадки оправдывает отсутствием рабочей силы. В результате колхозники не работали на лесозаготовках, не готовятся к весенне-посевной кампании. До сих пор на поля не вывезено нисколько навоза.А ведь в колхозе три фермы и много навоза на дворах колхозников. Вопрос о постройке навозохранилища отложен, Овчинникова и не думает строить хранилище.Плохо и с организацией труда. Звенья не укомплектованы, руководители их не подобраны. Бригадиры отпущены на побочные заработки.Большинство колхозов района включилось в социалистическое соревнование имени X VIII Всесоюзной партийной конференции. Однако этому соревнованию не придают никакого значения в Михайловском колхозе. Руководству сельхозартели нужно сейчас же перестроиться и вести деятельвую подготовку к весенней посевной кампании.
И Б.

Сводка райфо
О выполнении ф и н план а I к в ар тал а сел ьсоветам и  

по состоян ию  на 20 января 1941 годаta~ЕГ
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Наименованиесельсоветов
Кр ВаковскийВетлужсЕий
Чемашиіинсвий
Ивановский
ВьіС ТрухвН СЕИ Й
НоеовсБойПоеелЕовый
КирилловскийЯдрОВСЕИЙ
Пестихинский 

Зубилихинский 
Ï  сольцевский 
Козловский

Передовики по __Все колхозники Баландихин ской сельхозартели «Трудовик» Чемашихинского сельсовета, уплатили самообложение. Они взяли обязательство внести суммы по культсбору Зо января. Колхоз уплатил 50 проден-
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)16,1 4 12,715,3 6 13,620,4 1 20,417,9 3 3,014,3 7 13,116,1 5 9,714,2 8 8,69,2 12 5,613,8 9 3,88,8 13 7,0П ,1 11 9,911,4 10 8,118,4 2 16,0
ПОД03выоолненикг финплана'тов или 2000 рублей ного налога. Хорошо по выполнению финансоі нлана уполномоченный по з му тов. Дорофеев.

А. Вертохии
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Больше руководить  
подготовкой к весеннему севуРяд колхозов Чеиашихинского сельсовета уснлевно готовится к весенне-посевной кампании. Ими завезено минеральных удобрений 85 тонн, заканчивается ремонт сельхозинвентаря Застрельщиками в проведении этих мероприятий является Патраксевскпй, Балан дихинскнй и Сквозниковский колхозы.Закончили сортировку овса в Желтовском колхозе «Трактор», Слэнихинском «Ударный» и ІІат- ракеевском «Третий краевой с‘езд Советов», семена проверены в контрольно-семенной лабораторииОднако не во всех колхозах успешно проходит подготовка е весеннему севу, не полностью используются сортировочные машн- вы. Из имеющихся в колхозах сельсовета двух зерновых триеров работает только один, то"да как сейчас все машины должны использоваться с максимальной нагрузкой. К сортированию не приступали до сих пор в Юрьевском колхозе «Союз строитель» в Сластниковском «Вторая пятилетка». В Юрьевском колхозе не приступали к ремонту инвентаря и ни одного килограмма не эавезли удобрений.Председатель сельского Совета тов. Сенин успокоился на

успехах п»редівыт колхозов, под- гот' вкой к весеннему севу в остальных колхозах мало руководит. Он недооценивает организацию агроучебы с колхозниками. Не помогает в этом деле прикрепленному к сельсовету агроному райзо тов Морозовой.15 января нужно было провести занятие по агроучебе со звеньевыми и брагадирами Че- машиханского колхоза «Большевистский привет». Тов Морозова весь вечер прождала колхозви ков на занятие, но так никто и не пришел. Ни председатель колхоза, ни сельский Совет не обеспечили явку колхозников, не известили их об этом.Еще хуже получилось 17 ян варя. Должны были собраться бригадиры, звеньевые и кладовщики всех колхозов. Учеба опять сорвалась, потому что руководители сельского Совета не соизволили своевременно разослать извещения.Сельскому Совету надо изменить отношение к обучению кол хозников методам применения агромероприятий и больше руководить подготовкой к весеннему севу.
Звеньевой.Недооценивают агроучебу

Как зеницу ока беречь колхозную собственность

В Красно-Ваковском сельсовете проведено два занятия по агроучебе со звеньевыми и бригадирами колхозов на тему: «Промышленные и местные удобрения» и «Храненье и подготовка семян к посеву».Первое же занятие в декабре показало нерадивое отношение некоторых председателей колхозов к учебе. На занятие явилось всего лишь шесть человек. Не много больше пришло на второе занятие. Вызывались звеньевые, кладовщики, бригадиры, председатели всех колхозов Красно-Ваковского сельсовета. Однако, явились только из Красно-Ваковского колхоза. А из всех остальных никого не было.Председатели колхозов Кра- сногорского «Новый путь»—

тов. Вилков. Лучкинского «Природа»— тов. Метельков, Барани- хинского «Свободный труд» — тов. Смирнов кичатся своими знаниями, не хотят посещать занятий по агроучебе и не обеспечивают явку своих звеньевых и бригадиров.Красногорский и Баранихин- ский колхозы ежегодно получают низкие урожаи со своих полей, по причине неумения применять агротехмероприятия. Проверка показала, что многие председатели плохо разбираются в вопросах агротехники например Ф. Смирнов (колхоз «Восход») не смог ответить на вопрос «как правильно протравить горох». Но он также не учится и не учит своих звеньевых. Е. Т.

4 « Ц ; f iЗнатные животноводы Кес- теньгского района, Карело--- Финской ССР Иван Петрович Леонтьев—оленевод колхоза «Ударник», награжденный Малой серебряной медалью ВСХВ, и Ольга Михайловна Ларионова—скотница-стахановка колхоза «Пионер».Фото Я Роскина. Фото ТАСС
Сортирѳвочиый 
обоз выполняет 

свои обязательстваСортировочный обоз в Козловском сельском совете, руководимый Н. Беловым, производит сортирование уже в ше стом колхозе. Взятое обязательство—закончить сортирование семян во всех колхозах сельсовета к открытию X V III кон ференции Всесоюзной коммунистической партии большевиков— коллектив обоза выполняет. Норма— насортировать три тонны доброкачественных семян— перевыполняется. Сейчас обоз разделился на две бригады, которые работают одна в Дуплихинском колхозе «Отходник», другая—в Разгуляин ском колхозе «Рассвет». Сортирование семян закончено уже в пяти колхозах Козловского сельсовета.
_________ И. Бузыннн.

Общественная собственвость—  основа колхозного строя, на которой зиждется коллективный труд. Святая обязанность каждого колхознике— не только самому честно относиться к общественному добру, но и обе регать его от воров, жуликов, рвачей. Где плохо поставлен учет, где руководители смотрят на учет сквозь пальцев, там расхитители колхозной собственности беспрепятственно творят свои преступные дела.Неблагополучно с охраной общественной собственности в Носовском колхозе «Прогресс». Председатель колхоза Сахаров и счетовод Уралов для наведения порядка в учете никаких мер не принимают, ссылаясь на загруженность. Пользуясь I этим, расхитители творят свои Цела. Бригадиры Д. Дубов, П. Миронов и сын председателя Сахаров выделены для работы на Шаманихинский мехлесо- пункт. Вместо этого они в течение декабря и января работают на подвозке товаров в Носовской магазин леспродторга, забирая почти весь заработок себе.За эти месяцы они заработали колхозу 280 рублей, а на прокорм лошадей израсходовали колхозного фуража на сумму, значительно больше этой.Так проделывают в Носовой и другие возчики, привозя груз из леспродторга и присваивая деньги себе. Присваиваются деньги и от колхозников. Например, ездовые за провоз груза на рынок в с. Урень берут с колхозников по 7 — 8 рублей за пуд. Деньги в колхоз не сдают. Все это не секрет для Сахарова, но устранить безобразия он не решается только из-за того, что к преступлениям причастен его сын.Плохо охраняют в колхозе грубые корма— сено, солому. 16 января дети заведующего МТФ А. Бесчастного

унесли два к} ля яровой соломы. Скотница Круглова знала об этом факте, но викого не предупредила. Небр(Жно отношение к лошадям. В декабре 1940 года при поездке колхозника Лапшанг- ского в город Ветлугу лошадь сломала ногу. Этому факту до сих нор не придано никакого значения. В течение 1940 года пало несколько лошадей. Ни один виновник надежа к ответственности не привлечен.Учет в колхозе поставлен плохо. Счетовод П. Уралов и его помощник Е. Лебедева в течение недели работают не более 1— 2 дней, остальное время уделяют своему хозяйству.Кровное дело ревизионной комиссии— следить за порядком в колхозе. Однако члены ^ев- комиссии М. Белов, ÏÏ. Сидоров, контроль не осуществляют. Снятие остатков ценностей к концу 1940 года до сих пор не проведено, хотя это нужно было сделать на первое января, а глубокую ревизию деятельности правления колхоза нужно провести как можно быстрее. У бывшего кладовщика Д. Мелузова нехватает большого количества зерна. Он к ответственности не привлечен. Не выяснена причина плохой работы маслобойки, которая в 1940 году не дала почти никакого дохода. Здесь работал брат Сахарова. Ревизионная комиссия не потребовала от правления восстановления многих сельхозмашин, в частности конной молотилки, сортировки, веялок, из-за чего молотьба и сортирование затянулись. Ежегодно приобретается большое количество новых мешков, но их растаскивают и обменивают некоторые колхозники на свои худые мешки.Естественно, что невнимание вопросам охраны общественного добра—одна из причин отставания этой сельхозартели.
И. Карпов

Каждому колхозу -образцовую 
группу самозащитыКолхоз имени 15-летия РККА, Клинского района, Московской области, участвовал в VII всесоюзных химических соревнованиях и по группе колхозов завоевал первое место. Учение по противовоздушной обороне группа самозащиты этого колхоза провела образцово.Учение протекало в условиях, близких к действительной боевой обстановке. В колхозе есть заброшенный, нежилой дом. Внутри этого дома посредники создали очаг пожара.Бойцы пожарного звена с первой минуты начали действовать четко и слаженно. Успеш но применяя воду, песок и даже собственные куртки, они потушили пожар за шесть минут.Стойкими отравляющими ве

ществами в колхозе было «заражено» 700 квадратных метров площади и сельскохозяйственные машины. Бойцы химического звена быстро приступили к дегазации. Металлические части сельскохозяйственных машин были протерты керосином и бензином, а деревянные — продегазированы кашицей хлорной извести.Санитарное звено грамотно и быстро оказало первую помощь трем «пострадавшим». Работе всех звеньев посредники дали оценку «отлично».Такой высокой оценки труп па самозащиты колхоза имени 15 -летия РККА добилась благодаря тому, что она провела мно го тренировочных занятий, все время повышая свою боевую выучку.

Иногда осоавиахимовские ер Ганизации, создав группу самозащиты, сразу же назначают общегрупповые учения. Такой путь порочен. В этих случаях бойцы берутся за дело с большим подъемом, но, не имея достаточной подготовки, действуют неграмотно, в решительную минуту теряются, не мо гут произвести химическую разведку и установить харак тер отравляющих веществ, оказать помощь пострадавшим.Осоавиахимовская организация колхоза имени 15-летия РККА поступила по другому. Занятия в своей группе самозащиты она начала с одиночного обучения бойцов. Инструктора учили каждого бойца пользоваться приборами, экономно расходовать силы. Часто проводились занятия с отдельными звеньями. На этих занятиях бойцы привыкали выполнять свои обязавюсти четко, быстро и решительно.Только после того, как бойцы уже знали, что им нужно

делать и как надо работать в очаге поражения, здесь стали проводить тренировочные занятия со всей группой. Занятия с каждым разом усложнялись. Сегодня бойцы и командиры привыкали работать в одних условиях, завтра— в других.Такая учеба крайне полезна, и ее следует рекомендовать всем группам самозащиты. Натренированной таким путем группе самозащиты не страшны никакие неожиданности. В любой обстановке она сможет быстро ориентироваться, перестроиться, принять самые решительные меры, чтобы успешно выполнить любое задание по противовоздушной обороне.Большую роль в тренировке бойцов групп самозащиты играют походы в противогазах. Они вырабатывают у людей не только навыки в пользовании противогазом, но и нужные для бойца боевые качества: выносливость, строгую воинскую дисциилину, четкость в выполнении приказов.

Воздушный налет «противника» может застать человека дома, в поде, на работе. Во всех этих случаях трудящимся надо уметь принимать быстрые решения, а главное— правильно пользоваться хотя бы простейшими средствами противовоздушной и противохимической защиты (противогазами, перевязочными и противохимическими пакетами, подручными средствами тушения пожаров).В колхозе имени 15-летия РККА походы в противогазах вошли в систему. Проводятся они летом, зимою, по пересеченной местности, на расстоянии от 5 #о 20 километров. Во время походов бойцы группы самозащиты, все колхозники учатся в совершействе пользоваться противогазом.За образцовую работу в области ПВХО колхоз имени 15-летия РККА утвержден участником Всесоюзной сельскохозяйственной выставки в 1941 году.
С. Виноградов,
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З А  Г Р А Н И Ц Е Й

Англо-германская война20 I  21 явваря германская авяація ограничилась дневными разведывательными полетами над Англией н Атлантикой.Английская авиация бездействовала. *О *В Лондоне широко обсуждается вопрос об ожидающихся весной нынешнего года наступательных операциях со стороны

английских и гернавскнх военно-воздушных сил. Авиационный обозреватель газеты «Сандей тайме» пишет, что приближается момент главного н непосредственного наступления немцев на Англию. Концентрацию германских самолетов на аэродромах в Голландии обозреватель считает одним из признаков надвигающихся событий. (ТАСС).
Военные действия в бассейне 

Средиземного моряМедленно продвигаясь на всем!операциях, сообщил, что Тобрук протяжении албанского фронта,греческие войска приближаются к главной оборонительной линии итальянцев— Валона— Берат— Эльбасан. Как передают американские корреспонденты, Берат и Валова усиленно укрепляются. За последнюю неделю в Албанию прибыло 18 свежих итальянских дивизий.Заметно возросла активность авиация. Итальянские самолеты бомбардировали несколько городов в Греции. Англичане атаковали с воздуха Берат и Валону.# * «Утром 21 явваря англичане начали штурм Тобрука— итальянской военно-морской и воздуш ной базы на Ливийском побережье Средиземного моря. На следующий день штаб австралийской армии, принимавшей участие в

пал.Продолжается наступление английских войск в итальянской колонии— Эритрее (Восточная Аф река). # *Военный обозреватель газеты «Нью Йорк тайме» Болдуин заявляет, что потопление герман сними бомбардировщиками английского крейсера «Саутгем птон» в Средиземном море является первым случаем потопления самолетами современного бронированного корабля. В сражении у Сицилии 10 января, пишет Болдуин, германская авиация нанесла поражения английским военным кораблям. Немцы успешно атаковали авианосец «Іілла- стриес» и примерно на одну треть уменьшили английские воздушные силы на Средиземном море. (ТАСС)
Речь Мацуока на сессии японского парламентаlia  76 сессии японского п а р -, нить взаимные разногласия, если ламента с речью, посвященной | будет возможно, осуществить внешней политике Японии, вы- фундаментальные и далеко вду-ступил министр иностранных дел Мацуока. Он подчеркнул, что внешняя политика японского правительства базируется на тройственном пакте.Коснувшись взаимоотношений с другими странами, Мацуока остановился на отношениях Японии с Советским Союзом. Было бы нежелательным,— заявил он, — чтобы существующие дипломатические отношения между Японией и СССР оставалась такими, какими они являются в настоящее время. Сейчас прилагаются все усилия к тому, чтобы устра-

щае изменения в дипломатических отношениях. По этому вопросу как Германия, так и Италия разделяют стремления Японии.Отметив дальнейшее осложнение международной обстановки, Мацуока сказал, что если США будут вовлечены в европейскую войну и Япония в таком случае также будет вынуждена вступить в нее, то война охватит весь мар. Необходимо стремиться к тому, заявил Мацуока, чтобы возможно скорее прекратить происходящую воину. (ТАСС).Запрещение органа английской компартии21 января лондонское радио передало сообщение о том, что английское правительство в соответствии с законом об Охране государства запретило орган ан глииской коммунистической партии «Дейли J'opsep», а такта- еженедельный бюллетень «Уню

В приказе о запрещении подчеркивается, что действия лиц, публикующих иди распространи ющих любое издание, поддержи вающее линию запрещенных га- тет, будут рассматриваться, как ірестуцденве.Преследование лейбористов за участие в народном конвентекоизентеВведу того, что исполком не смог нрадта к какому-либо определенному решению, обсуждение него вопроса перенесено на дру ое заседание
В Лондоне состоялись заседание исполкома лейбористской партии, на котором рассматриваюсь воирос «о наложении дисциплинарных взысканий* на лейбористов, участвовавших в народно:

Расправа над коммунистами so ФранцииПо данным французского министерства иностранных дел, со дна роспуска французской компартии полицая произвела 6084 ареста, предала суду 15 534 коммуни- МД 4295
ста, распустила 970 организа ций, руководимых коммунистами, ликвидировала 334 газеты и заключила в тюрьмы 2006 акти- вистов компартии (ТАСС).

ПИСЬМА 
В РЕДАКЦИЮ

Оберегать 

средства связиВ нашем районе нередки еще случаи плохой телефонной связи, обрыва проводов и т. д.Помимо причин, зависящих от работников связи, нарушение нормальной деятельности телефонной сети часто происходит по вине абонентов, из- за небрежного отношения к телефонным аппаратам. Некоторые абоненты самовольно открывают телефонные трубки (микрофоны), обрывают провода. Лопнувшие от мороза и упавшие на землю провода растаскивают. Бывают даже та кие случаи, что шоферы-лихачи наезжают на столбы, роняют их.Вее это ведет к ненормальной работе телефонной сети, задерживает передачу телеграмм, а следовательно, наносит государству большие материальные убытки. Так, в прошлом году, во время ремонта телеграфно-телефонных линий нй участке Ветлужская — Чемаши- ха, было обнаружено битых изоляторов 120 штук. Спустя два с половиной месяца их было испорчено около 75 штук, повреждение изоляторов ведет также к излишним расходам и авариям на линии.Нужно повести борьбу со всеми случаями срыва четкой работы связи. Помощь в охра не телефонной и телеграфной сети могут оказать пионерские организации и школы. Для этого на школьных собраниях и пионерских сборах надо провести раз‘яснительную работу среди пионеров и школьников об огромном значении в нашей стране средств связи, о ее ра боте.Сейчас, в дни подготовки к открытию ХѴШ  партийной конференции, работа связи должна быть особенно четкой. С помощью общественности работники связи сумеют обеспечить четкую бесперебойную связь.
М. Коновалов,техник линейно технического узла.

Под покровительством 
начальникаВ лесозаготовительном участке ХОБСУ, как и в других учреждениях, работники кон горы с часу до двух имеют перерыв на обед. 16 явваря кассир—секретарь у ч а  с т к а А.Дупырева после перерыва на работу явилась вместо двух ча* сов в два часа 26 минут, опоздав на 26 минут. Объяснение своему опозданию она находит а «неправильно» идущих часах конторы.Об опоздании Пупыревой бы го доложено начальнику участка, но он никаких мер не принял. Так прогульщица Пупы рева и до сих вор не привле чева к ответственности.

Кампания граж данского  
неповиновения в ИндииВ конце 1940 года английские власти в Индии зрестова- ш  председателя Индийского национального конгресса Абдул Калам Аззда Он был заключен в тюрьму на основании изданного в связи с войной «закона о защите Индии». Азад приговорен к 18 месяцам тю ремного заключения за участие в проводимой сейчас в Индии кампании гражданского неповиновения.И ндийский национальный конгресс— так называется круп нейшая в Индии массовая политическая партия, насчиты вающая в своих рядах от 5 до 6 миллионов членов. Арест и осуждение руководителя этой партии как бы завершает вол ну репрессий, прокатившуюся по странеКак сообщает иностранная печать, в стране производятся массовые аресты среди лиц, выступающих против насильственного втягивания Индии в империалистическую войну, против какой-либо помощи Англии в этой войне. Количество арестованных за антивоенные выступления достигло несколько тысяч человек. Среди них много видных деятелей Нацио яального конгресса, бывшие министры провинциальных пра вительств, члены Центрального законодательного собрания Ин дии и другие.Бывший председатель Индий ского национального конгресса Неру осужден недавно на четыре года тюремного заключения. Он обвинен в «попытке возбудить дух неповиновения среди необразованных классов».Репрессии в Индии особенно усилились после об‘явления в стране так называемой кампании индивидуального граждан ского неповиновения. Эта кампания была под давлением народных масс провозглашена фактическим руководителем Индийского национального конгресса— буржуазным националистом Махатма Гавди.Индийский народ уже не в первый раз прибегает к этому методу борьбы с английским владычеством в Индии. Ио ес ли раньше кампании граждан ского неповиновения носили характер массового народного арогеста, то на этот раз соглашатель Ганди постарался придать движению как можно более скромный и безобидный характер: он изобрел новый, «ин дивидуадьный» метод проведения гражданского неповиновения. Заключается он в том, что в кампании участвуют не широкие массы, а ограниченная группа лиц, выделенная Конгрессом с одобрения Ганди В защиту своего нового метода Ганди иривел то, что таким путем удастся избавить как можно больше людей от возможного преследования со стороны английских властей ß чем же заключается сущность индивидуального гражданского неповиновения ?По решению Конгресса, дляучастия в этой кампании было м щ и Англии растет и ширится, выделено около 1500 человек, ( М. Маляр

которые обязаны выступать с антивоенными речами, главным образом в небольших деревушках.Характерно, что Ганди представил полный список участников кампании вице королю Индии, лорду Линлитгоу, Ганди позаботился о том, чтобы в городах, где сосредоточен пролетариат и прогрессивная интеллигенция, кампания гражданского неповиновения не проводилась:, он опасается, как бы опа не переросла установленные им самим весьма скромные рамки. Ганди заверил английские власти, что оя не собирается чинить какие-либо препятствия Англии в войне. Он обещал ограничить кампанию гражданского неповиновения произнесением одних только антивоенных речей, которые, естественно, мало могут помешать английским властям превратить Индию в арсенал Британской империи. Ганди даже специально обратился с посланием к индийским рабочим, в котором призывал их воздержаться от забастовок.Но, несмотря на все старания Ганди, кампания гражданского неповиновения проходит не совсем мирно. Недавно в городе Нагпуре была объявлена политическая стачка 17 тысяч рабочих в знак протеста против ареста председателя нагпурского профсоюза текстильщиков Руикара. Такие яге массовые стачки состоялись в ряде промышленных центров Индии. Антивоенные митинги, организуемые в стране, почти всегда заканчиваются столкновениями между их участниками и полицией, полицейских не раз забрасывали камнями.В Индийском национальном конгрессе, а также среди широких народных масс растет недовольство предательской политикой Ганди, который все делает для того, чтобы обуздать индийский народ, требующий независимости для своей страны. Пользуясь народной темнотой и невежеством, Ганди пытается отказом от насильственных методов борьбы отвлечь народные массы от их основной задачи —  завоевания независимости. Даже ближайшие последователи Гавди, как например ныне арестованный председатель Индийского национального конгресса Азад, недавно заявили, что они предпочитают методы массового сопротивления английским властям индивидуальному сопротивлению, рекомендуемому Ганди. Эю  заявление, повидимому, и ускорило арест Азада.Ход кампании гражданского неповиновения в Индии свидетельствует, что увеличиваются противоречия между прогрессивными и реакционными кругами Национального конгресса. Кампания показывает, что, вопреки планам Ганди, движение протеста широких народных масс Индий против участия в войне и оказания военной по-
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